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Résumé

La formation médicale en Algérie : une avancée certaine mais
insuffisante

Cet article tente de faire la lumiére sur le secteur de la santé et la
formation médicale en particulier, en Algérie depuis I'indépendance.

Ou nous trouvons une présentation de la situation difficile du secteur
immédiatement apres le départ du colonisateur, puis la longue marche
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et les investissements matériels et humains en particulier qu’a connus
le secteur grace a I’interét des pouvoirs publics.

Et puis pour surmonter les problémes du secteur, principalement la
faiblesse de la couverture et le déséquilibre entre les différentes parties
du pays dans les ressources humaines principalement. Ensuite, la fuite
des cerveaux (médecins) et les erreurs médicales qui se propagent par
la suite.

Mots-clés

Sciences médicales ; secteur de la santé ; formation en matiére de
santé ; répartition géographique ; taux de couverture ; le paramédical ;
immigration de médecins ; France ; erreurs médicales.

Abstract
Medical training in Algeria: a certain but insufficient progress

This article attempts to shed light on the health sector and medical
training especially in Algeria since independence.

Where we find the difficult situation of the sector immediately after
the departure of the colonizer, and then the long march and full of
material and human investment especially, known by the sector thanks
to the attention of the public authorities.

And then to overcome the problems of the sector, mainly the
weakness of coverage and imbalance between the different parts of the
country in the human resource mainly. Then the brain drains (doctors)
and the medical errors that are spreading afterwards.

Keys-words

Medical sciences; health sector; formation in health; geographical
distribution; coverage rate; paramedical; immigration of doctors;
France; medical errors.
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